
《会長要件》大橋会長

　今日も寒い中ありがとうございま

す。日付の変わるころが一番暖かかっ

たようですがだんだんと寒くなって

きました。今晩も日付が変わるころ

にはマイナス 5 度とかになるようで

す。インフルエンザで休まれている

方もいらっしゃいますし、体調が悪

くて休まれている方もいらっしゃいます。皆様も十

分に注意してお過ごしください。

　昨日八戸ロータリークラブの例会にお呼ばれして

グランドホテルへ行ってきました。新聞やニュース

でご覧になった方もいらっしゃると思いますが、八

戸ロータリークラブと八戸市が、大規模災害時にお

ける協力協定を締結するという事で締結式に行って

まいりました。2830 地区にも危機管理委員会という

ものがございますけれども、そちらの方は青少年交

換とか RILA とかにおいて、青少年の方に危機が及ば

ないようにするという形の危機管理委員会ですので

意味合いが違うようでございます。つもり当クラブ

のよろず相談のようなものを大規模災害時に行い、

被災者支援をするというようなことです。災害時に

は我々も被災しているわけですから、八戸南クラブ

もどうですかと言われましたが言葉を濁しておきま

した。

　よろず相談と言えば、広報はちのへにも載ってい

ますし、デーリー東北にも載っています。出欠確認

がまだの方は早めに返事をいただきますようお願い

いたします。事務局からFAXやメールでの案内が色々

とありますが、出欠確認の返信がないと確認のため

に何度も連絡をしなければなりませんので、事務局

の負担も大きくなります。という事で確認の案内が

来た時には今日からで結構ですので早めの返答をお

願いいたします。

《本人誕生日》三川会員 (1 月 )

　皆さんこんにちは、1 月 6

日が私の誕生日でございまし

た。ひと月遅れで誕生祝を頂

きました。75 歳になって後期

高齢者になりました。皆さん

の仲間に、一部の仲間に入る

ことが出来まして、これからが勝負の年でございま

す。頑張っていきたいと思います。2002 年に入会し

て22年になりました。平成14年1月31日入会となっ

ていますけれども、早いものでもう 20 年以上皆さん

と共に歩ませていただきまして、何とかここまでやっ

て来れました。これからもよろしくお願いします。

《石橋会員》

　2 月 7日で 81歳になります。赤穂さんが 2月 1日、

今日が誕生日で先に呼ばれる

かと思っていたら私が先で

びっくりしました。何故私が

ロータリーに入ったかと言う

と、学校を終わって松下電器

に入社しました。その時に松

下幸之助、当時は会長をやっていまして、松下会長

がロータリアンだという事を聞いていまして、将来

何かあった時にロータリーに入れればいいかなと

思っておりました。ロータリーに入って三川先生よ

りはちょっと多くて 40 年過ぎました。松下に入って

1 年目は大阪にいたのですけれど、2 年目から北陸営

業所という所に配属になりまして営業所に 2 年、次

の 2 年は石川ナショナルという所に出向しました。

そこで 1 年半営業をした後、今、地震のあった能登

のほうへ 6 か月の約束で、毎年不渡りを出す電気屋

がいるから、行って立て直して来いという事で行っ

《出席報告》清川委員
　正会員数 28 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 17 名。出席率は

65.4％です。
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八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　築舘　智大   ● 会長　大橋　央雅  ● 幹事　伊藤　斉  ●コミュニケーション委員長　米内　安芸

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
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   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2275 回 例 会 記 録
《コミュニケーション委員会担当例会》

2024 年 2 月 1 日（木）
点鐘　12：30

レポート No.1707

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか



ゆりの木ボウル 10 時集合、終了後パークホテルで表

彰式と昼食になります。会費は、会員、会員家族

2,000 円、小学生 1,000 円です。3 月 21 日 ( 木 ) 祝

日の週に付き休会、3 月 28 日 ( 木 ) 出席・親睦活動

委員会担当例会です。

〇神戸西神 RCとの合同例会について、5月 16日 (木）

18時 30分、詳細については決まり次第ご連絡します。

〇地区より 2024 年度決議審議会への決議審議案提出

についての案内が来ています。RI に対しての要望を

お考えの方がいらっしゃいましたら 3 月の理事会ま

でに幹事までお知らせください。

◦皆さんのテーブルによろず相談のチラシを置いてい

ます。いよいよ来週 2 月 10 日がよろず相談です。ポ

スターもまだ残っていますので告知をお願いします。

◦ザ・ロータリアン英語版が届いています。

◦例会変更のお知らせ、八戸 RC 2 月 14 日 ( 水 ) 祝日

の週に付き休会、2 月 21 日 ( 水）場所変更、例会に

出席の場合は準備の都合上 2 日前までにご連絡をお

願いしますとのことです。

《ニコニコボックス》西尾委員長

大橋会長 : 今年も 1ヵ月があっという

　　　　間に過ぎ去りました。この調

　　　　子だと次年度ももうすぐです。

伊藤幹事 : 西尾さんよろしくお願いし

　　　　ます。

本人誕生日:三川会員(１月)、

　　　　　  石橋会員、赤穂会員

　　　　　  伊藤会員、大橋会員

《上期会計報告》熊谷会計

　会計の熊谷でございます、皆さん

のお手元に上期収支報告書がござい

ますでしょうか、ご覧いただければ

お分かりになると思いますので説明

いたしませんが、一部加筆修正をお

願いします。( 説明 ) 以上が上期会計

報告になります。

《西尾会員》

　今日はコミュニケーション委員会

担当例会ですが、前回の職業奉仕委

員会担当例会の時に時間の関係で発

表できませんでしたので、10 分少々

お時間をいただきまして職場の紹介

をさせて頂きたいと思います。

　前々回の例会の時に資料として「社

労士診断認証制度」というものをお配りしました。

この制度があまり知られていないので知っていただ

きたいという思いで用意しました。私が今、社会保

険労務士として仕事をしていますが「社労士診断認

証制度」というものが社労士会の方で、企業の労務

管理、職場管理のチェックリストを作って職場環境

がどうなのか、法律上のものであったりとか、それ

以上の福利厚生の部分であったりとかの認証をして、

それを職場環境改善宣言企業だったり、経営労務診

断の適合企業という形で認証する事によって、会社

での働きやすさと言うのを PR できるようなものとい

がいるから、行って立て直して来いという事で行っ

てきたのですけれど、実際の所 3ヵ月で目途が立っ

て帰って来ました。今、能登の地震がテレビで放送

されていますが、金沢から能登町まで車で行くと 2

時間以上かかります。青森県で言うと八戸からむつ

市を超えて大間まではいかないですけれども、それ

くらいの所で、能登半島は年寄りが多く、海に面し

ているから魚は取れますが金沢まで 2 時間以上もか

かるし、田んぼもあまり見当たらず、全体的に貧し

いような印象の所でした。今でもそんな感じではな

いかと思っています。皆さんも能登の方には中々行

く機会もないかと思いますが、是非行って見て頂き

たいと思います。

《赤穂会員》

　こんにちは、石橋さんに紹

介していただきましたが今日

が誕生日です。ロータリーに

は 1987 年に入会し楽しんでき

ました。今、ここに来て家内

が体調を崩し色々と面倒を見

ているところで、たいしたことはないのですが二人き

りなもので色々しています。いつまで出席できるかわ

かりませんが、これからも参加させていただき楽しみ

たいと思っていますのでよろしくお願いいたします。

《伊藤会員》

　赤穂さんが今日誕生日、私

は明日が誕生日です。私が入

会したのは南クラブ 35 周年の

年で、三浦 晃さんが会長の時

でした。三浦さんに印刷頼み

たいのがあるからと声を掛け

られたら会社の仕事ではなくロータリーの印刷物でし

た。三浦さんから来年会長をやらなければならないの

で入ってくれないかと誘われ入会し 15 年経ちました。

皆さんと楽しく交流させていただいて、ロータリーに

誘っていただいてよかったなと思っています。これか

らもよろしくお願いいたします。

《大橋会員》

　赤穂さんは 2 月 1 日、伊藤

さんは 2 日、合わせて 21 日が

私の誕生日でございます。全

く関係はありませんが。私は

入会して 9 年目か 10 年目にな

るかと思いますが、皆さんに

は遠く及ばずの話ですが、これから 20 年、30 年と続

けていきたいなと思っています。6 月に腰の手術をし

ますので、やっとよくなるかなと思っています。次年

度からもよろしくお願いします。

《幹事報告》

◦理事役員会報告

〇3 月のプログラム、3 月 7 日 ( 木 ) ゲ

ストスピーチ又は会員卓話、3 月 14 日

(木)例会変更して16日(土)にスポー

ツ例会としてボウリングを行います。



う事で、第三者が企業の中身をチェックして認証マー

クを付与し、こちらが求人、ハローワークの求人で

あったり一般的なリクルートの時に社労士の方から

こういった診断、認証を受けているよとの一つの目

安として、学生さんだったりの募集をしやすい、ブ

ラックではないよねという所の確認も含めて、この

認証制度をやっているところです。この認証マーク

は社労士の方でチェックして OK という事で認証して

いくのですが、この中身の診断項目でいくと ( 資料

に沿って説明 )

この認定を受けると、ホームページに社労士診断認

証制度というポータルサイトがありまして、こちら

で認証企業を検索できるようになっています。全国

から都道府県検索をして適合企業かどうか、職場改

善をしている企業なのかと言うのがわかり、先ほど

の平均年齢とか勤続年数だとか、どれだけ有給を取

得しているかとか、働きやすさという所の PR も含め

て情報を公開できるような形なので、企業の働きや

すさを PR して次の世代、リクルートに繋げていくと

いう部分で、こういう認証制度がありますので、自

社の魅力を発信するという所で利用できるのかなと

思っています。

 その他に働きやすさという事で「健康経営」という

ものにも取り組んでいますので別の機会にご紹介で

きればと思っています。以上を持ちまして私の職業

のご紹介とさせて頂きます。
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